
 

MINISTRA DE FINANZAS 

AGRADECE INTENCIÓN DE INVERTIR  

800 MILLONES DE DÓLARES EN GENERACIÓN 

ELÉCTRICA CON GAS NATURAL 

Tegucigalpa – La ministra de Finanzas, Rocío Tábora, agradeció este 

jueves en Casa Presidencial, la intención de la empresa Cortés Gas 

Natural (CGN), en invertir 800 millones de dólares en una planta de 

generación de energía eléctrica en base a gas natural. 

Mediante la inversión se generarían 350 megavatios de electricidad 

mediante gas natural lo que con que contribuiría a la reducción de 

emisiones CO2. 

Al mismo tiempo, se crearían mil empleos directos e indirectos, lo que 

va a dinamizar la economía nacional eficientar la matriz eléctrica del 

país. 

“Le damos la bienvenida a la posibilidad de una inversión tan 

importante por un monto de 800 millones de dólares y nos 

congratulamos realmente por este trabajo liderado por nuestro 

ministro de Inversiones, Luis Mata, y confiamos que esta posibilidad 

pueda hacerse realidad”, manifestó Tábora. 

La funcionaria dio las gracias a los inversionistas de CGN por creer 

en Honduras que es importante al tiempo que recordó una importante 

inversión en el sector de la manufactura por 410 millones de dólares. 

“En mi condición de testigo de honor delegada por el presidente de 

la República, Juan Orlando Hernández, les agradezco en nombre del 

gobierno y del pueblo de Honduras y ojalá que está inversión la 

podamos ver concretarse en un tiempo rápido”, refirió. 

Recordó que se está ejecutando un plan de reestructuración del 

sector eléctrico del país y en lo que le corresponde como ministra de 

Finanzas está trabajando en la gestión de pasivos de manera 



responsable para cumplir con la Ley de Contratación del Estado para 

no tener atrasos en el pago a los proveedores no mayor de 45 días. 

Aseveró que para el cierre de este año fiscal se va a cumplir con ese 

principio y se continuará haciendo otras acciones para lograr esa 

gestión de pasivos de mediano y largo plazo para que el marco 

finanzas del sector eléctrico vayan estabilizándose gradualmente. 

La funcionaria apuntó que también hay un plan de modernización de 

las instituciones en función de todo el marco institucional del sector 

como la Comisión Reguladora de Energía Eléctrica (CREE), y el 

Operador del Sistema (ODS). 

Asimismo, se trabaja en una ley para la separación de la Empresa 

Nacional de Energía Eléctrica (ENEE), en tres empresas para tener 

los más altos estándares institucionales en el sector. 

Puntualizó que el Gobierno de Honduras trabaja en que esas 

inversiones como la de CGN, se encuentren con un nicho 

institucional adecuado con las mejores prácticas en una agenda de 

mejorar el clima de negocios en el país. 

El memorando de entendimiento fue suscrito por el CEO de CGN, 

Rafael Carballo, el ministro de Inversiones, Luis Mata y la ministra de 

Finanzas, Rocío Tábora como testigo de honor, ante la presencia de 

vicepresidente de Siemens, José Miguel Aparicio. 


